
Administración 2016 - 2022 

Acta No. 6 

Del Claustro de Maestros de la Facultad de Artes de la Universidad Autónoma de Chihuahua, 

realizado el viernes 26 de febrero de 2021, a las 15:00 horas, por la plataforma ZOOM, 

presidido por el C. Director Dr. Roberto Lawrence Ransom Cartey, bajo la siguiente orden 

del día: 

 

I. Bienvenida del Director Dr. Robert Lawrence Ransom Cartey. 

II. Lista de Asistencia.  

III. Lectura del Acta de la sesión anterior.  

IV. Presentación de los Maestros de nuevo ingreso. 

V. Reconocimientos a los Maestros Consejeros Universitarios y Consejeros 

Técnicos salientes. 

VI. Proceso de elección de nuevos Consejeros por el periodo 2021-2022. 

VII. Asuntos Generales. 

 

I. Bienvenida del Dr. Roberto Lawrence Ransom, deseándoles un excelente año. 

Agradece al Maestro Miguel Ángel López Santillán, Coordinador General de 

Tecnologías de la Información de la UACH y a todo su equipo, por el apoyo para 

realizar este Claustro por medio de la PLATAFORMA ZOOM.  Hace un resumen de 

este año; y comenta que a pesar de la contingencia que estamos viviendo con la 

pandemia nos ha llevado a crear nuevas modalidades pedagógicas y el uso de 

plataformas para la educación en la Artes.   

Volveremos fortalecidos como Docentes a una modalidad SEMI-PRESENCIAL O 

PRESENCIAL, aún no tenemos fechas.  

Agradece el trabajo y entrega de todos los Docentes, así como la participación 

entusiasta y profesional en la creación de las UDAS, tanto al Secretario Académico 

y su equipo. 

 

II. Se pasó lista de asistencia, con un quórum de 95 Docentes, iniciando el Claustro a 

las 15:14 horas. 

 

 

III. Se dio lectura al Acta de la sesión anterior, aprobándose por unanimidad de votos. 

 

 



 

IV. Presentación de los Maestros de nuevo ingreso: 

Lic. en Música:   Lic. Evelyn Lorena Briones Ochoa. 
      Lic. Erli Yuren Flores Estrada. 

 
Maestría en Producción Artística y 
Lic. en Artes Visuales   c.Dra. Alba Rubí Acosta González. 

 
Licenciatura en Teatro y 
Maestría en Producción Artística: Dr. Jorge Gayón López. 

 
Maestría en Producción Artística: M.M. Abraham González Bejarano.  

  
 

V. Reconocimientos a Maestros Consejeros Universitarios y Consejeros Técnicos 

salientes por el periodo 2020-2021.  

Mencionando que su documento se entrega en la Secretaría de Extensión el día 3 

de marzo del presente año. 

 

 

VI. El Dr. Robert Lawrence Ransom Cartey   informa el proceso para la elección de 

Consejeros Técnicos y Universitarios, los cuales serán elegidos por Academia 

integrada por los Docentes de la carrera que representan. 

 

El Dr. Ransom cede la palabra al Maestro Miguel Ángel López, Coordinador 

General de Tecnologías de la Información de la UACH. 

 

El Maestro Miguel Ángel explica el proceso de votación que se utilizará por medio 

de la ficha técnica en la PLAFORMA, la cual les fue enviada días antes, junto con la 

liga del Claustro, donde votarán solo los Docentes por Academia. 

 

La votación es completamente privada, garantiza que ellos como equipo de 

tecnologías configuran el proceso y no tienen acceso a esta información, al final 

de la votación se cotejaran los números de votos con la lista de cada una de las 

Academias, procediendo a la votación. 

 

Comenta el Dr. Ransom que cada Presidente de Academia va a leer la lista de los 

integrantes de la misma, iniciando con el Maestro Jesús Xavier Venegas Aragonés, 

Presidente de la Academia de Música, toma lista de asistencia y están presentes 

52 Docentes, quedando la propuesta de la siguiente manera: 

  



M.A. Miguel Hernández Andrade 
 Mtro. Edgar Torres Morales 
 
 

Comenta el Maestro Miguel Ángel López que están construyendo el instrumento 
de votación, el total del pleno aparecerá en la boleta de voto, porque votaran solo 
los que fueron nombrados.  
 
Se cierra la votación, de la lista de 64 maestros, votaron los 52 Docentes que 
menciono el Maestro Venegas, mostrando el conteo de votos, quedando de la 
siguiente manera: 
 
Consejero Técnico Propietario:  
M.A. MIGUEL HERNANDEZ ANDRADE  (33 votos)    63% 
Consejera Técnico Suplente:   
M.A. EDGAR  TORRES MORALES                     (19 votos)     37% 

 
 Se pasa a la votación por la Academia de Artes Visuales, representada por el Maestro 

José Ramón Durán Valenzuela, pasando lista de 24 Docentes, de los cuales están 
presentes en el Claustro 20 Docentes, quedando la propuesta de la siguiente manera: 

 
           M.A. Edgar Rafael Navarro González 

 M.A. Patricia Rocío Márquez Güereque 
 

El Maestro Miguel Ángel López, realiza el cierre del instrumento de votación, de la 

lista de 24 Docentes, votaron los presentes con un total de 20 Maestros, mostrando 

el conteo de los votos, quedando de la siguiente manera: 

 
 

Consejero Técnico Propietario:  
M.A. EDGAR RAFAEL NAVARRO GONZÁLEZ    (13 votos)     65% 
Consejero Técnico Suplente:   
M.A. PATRICIA ROCÍO MÁRQUEZ GÜEREQUE    ( 6 votos)      30% 
 

Abstención de votos       (   1 voto)         5% 

 

Se procede a la votación por la Academia de Teatro, representada por el Maestro Raúl 

Valles González, pasando lista de 15 Docentes, de los cuales están presentes en el 

Claustro 14 Docentes, quedando la propuesta de la siguiente manera: 

 

 M.A. Daniel Gómez Mendiola 
Dr. Antonio Guerra Arias 



 

 

El Maestro Miguel Ángel López, realiza el cierre del instrumento de votación, de la 

lista de 15 Docentes, de los cuales votaron 14 Maestros, mostrando el conteo de 

votos, quedando de la siguiente forma: 

 

Consejero Técnico Propietario:  
M.A. DANIEL GÓMEZ MENDIOLA      (11 votos)     79% 
Consejero Técnico Suplente:   
DR. ANTONIO GUERRA ARIAS     (  0 votos)       0% 
 

Abstención de votos       (  3 votos)        21% 

 
Comenta el Maestro Rubén Castañeda que se vuelva a repetir la votación, ya que el 

Dr. Guerra aparece sin votos, así mismo la Dra. Sofía Herrera dice que es extraño que 

no hayan votado por el Dr. Guerra, que mínimo debería tener dos votos a favor. El 

Director Dr. Ransom pregunta a la Academia si desean votar nuevamente, 

respondiendo la Academia que están de acuerdo con la votación. 

 

 

A continuación, el Dr. Ransom solicita a la Maestra Yeny Ávila, como Presidenta de la 

Academia de Danza proceda a la toma de lista, integrada por 20 Docentes, de los 

cuales están presentes en el Claustro 15 Docentes, la propuesta es la siguiente: 

 

 Lic. Georgina Lissete Montoya Campos 
Lic. Rubén Abraham Quintero Gómez 

 
El Maestro Miguel Ángel López, realiza el cierre del instrumento de votación, de la 

lista de 20 Docentes, aparecen un registro que votaron 17 Maestros y son 15 los 

presentes en el Claustro, quedando de la siguiente forma:  

 

Consejera Técnico Propietario:  
LIC. GEORGINA LISSETE MONTOYA CAMPOS      (13 votos)     76% 
Consejero Técnico Suplente:   
LIC. RUBÉN ABRAHAM QUINTERO GÓMEZ     (  3 votos)      18% 
 

Abstención de votos       (   1 voto)          6% 

 
 



Pregunta la Maestra Rosalinda Rivas que cuantos Maestros están presentes, ya que 
aparece la votación de 17 Maestros;  y son 15 los presentes. La Maestra Yeny Ávila 
ratifica que son 15 los Docentes que están en el Claustro, y toma nuevamente lista de 
asistencia, comentando que quizás hay un error.  El Dr. Ransom comenta que 
posiblemente si hubo un error, pero que el resultado es muy claro, que se quede como 
lo muestra el conteo de Votos, por lo que la Academia está de acuerdo con el 
resultado. 
 
 
 

A continuación, la Dra. Rosa María Sáenz Fierro, representante de la Academia de 

Posgrado pasa lista de asistencia integrada por 24 Docentes, y están presentes en el 

Claustro 21 Maestros, la propuesta es la siguiente: 

 

M.A. Jesús Xavier Venegas Aragonés 
M.A. Janette  María Mendoza Márquez 
M.A. Mario Montes Lara 
 

Se aclara que la Maestra Janette Mendoza no puede participar, ya que acaba de 

ejercer como Consejera Técnica del periodo 2020-2021. 

 

Se procede al cierre del Instrumento de votación por medio del Maestro Miguel Ángel 

López, reportando que están votando 21 Maestros, quedando de la siguiente manera 

la votación: 

 

Consejero Técnico Propietario:  

M.A. JESÚS XAVIER VENEGAS ARAGONÉS      (13 votos)     62% 

Consejero Técnico Suplente:   

M.A. MARIO MONTES LARA       (  8 votos)      38% 

 

Abstención de votos       (            0)          

 
Se procedió a la votación de Consejero Universitario, participando todos los Docentes 

que están presentes, en este momento son 94 Maestros, la propuesta queda de la 

siguiente forma: 

 

Lic. Alejandro Chávez Reséndiz 
M.A. Marcia Pamela Martínez Navarro 

          Mtra. Claudia Erika Rascón Márquez 
 



 

Pasan a la votación y construyen el instrumento, quedado la votación de la siguiente 

manera: 

 

Consejero Universitario Propietario:  

LIC. ALEJANDRO CHÁVEZ RESENDIZ        (39 votos)     41% 

Consejera Universitario Suplente:   

M.A. MARCIA PAMELA MARTINEZ NAVARRO   (36 votos)    38% 

 

MTRA. CLAUDIA ERIKA RASCÓN MÁRQUEZ   (15 votos)    16% 

Abstención de votos                   (  4 votos)      5% 

 

 
VII ASUNTOS GENERALES: 

El Dr. Roberto Ransom agradece nuevamente el apoyo de la Coordinación General 

de Tecnologías de la Información, representada por el Maestro Miguel Ángel López 

y a todo su equipo. 

 

El Dr. Roberto Ransom cede la voz al Maestro Luis Carlos Delgado Montes, Secretario 

Académico para cualquier asunto académico y también de la Clausura del Claustro.  

 

El Maestro Luis Carlos Delgado; pregunta si alguien quiere abordar un asunto 

general:  toma la palabra el Dr. Manuel Castillo y pregunta ¿Si hay noticias de fechas 

posibles del regreso a clases PRESENCIAL o SEMI-PRESENCIAL? 

 

El Maestro Luis Carlos Delgado cede la palabra al Dr. Roberto Ransom y dice que no 

hay fechas para el regreso, que hay que esperar a que Rectoría nos de las 

indicaciones del regreso, hay que seguir trabajando como se viene haciendo y en 

cuanto se tenga la información de inmediato se les comunicara a todo el personal 

docente.  

 

El Maestro Luis Carlos Delgado comenta que si hay otro punto que quieran tratar, y 

toma la palabra el Dr. Antonio Guerra; proponiendo que se dividan en subgrupos y 

que cada subgrupo vote por sus candidatos y las votaciones sean simultaneas, que 

se tome en cuenta la lista de participación automática. 

 

 

 



El Maestro Luis Carlos Delgado, responde: 

El Claustro lo compone la totalidad de los Maestros convocados, donde se abordan 

las cuestiones de las votaciones, quizás lo que se puede hacer, si seguimos con esta 

contingencia, primero votar por los Consejeros Universitarios en donde todos 

participan, y posteriormente votar por Academias para que se retire quien quiera. 

 

El Maestro Xavier Venegas dice que él apoya esta propuesta, porque ha pasado que 

es tardado el proceso, en un momento hubo 103 Maestros y al último votaron 94, 

porque muchos Maestros se tienen que retirar.  

 

El Dr. Ransom expresa que le parece excelente la propuesta, y agrega que para esta 

reunión se realizó una prueba antes del Claustro con los Presidentes de Academia, 

porque el proceso, será pasando lista con el voto de confianza de los integrantes de 

cada una de las Academia.  Lo apoya el Maestro Miguel Ángel López, Coordinador 

General de Tecnologías de la Información de la UACH. 

 

Sin otros asuntos que comentar. 

El Maestro Luis Carlos Delgado Montes, hace el cierre de la sesión del Claustro a 

las 17:08 horas del 26 de febrero del 2021. 

 
Elaborada por: 
Lic. Lorena I. Chávez 
Secretaria Administrativa. 

 

 

 


